

FUNDACIÓN VALENZUELA REYMOND

ANTECEDENTES SOBRE ACCIONES DE BENEFICIO PÚBLICO

Fundación Valenzuela Reymond se constituye el año 2022 con el objeto de continuar y potenciar la labor filantrópica de su fundador Raimundo Valenzuela y su familia.

Desde el año 2013, el Fundador se encuentra apoyando de manera activa a la Corporación Cree, gestora y sostenedora del Colegio Cree Cerro Navia. Raimundo Valenzuela ha apoyado a esta corporación y su proyecto educativo, desde sus comienzos, tanto con aportes en dinero, como con su experiencia y conocimientos en diferentes ámbitos, integrando en la actualidad parte de su directorio. CREE Cerro Navia es un colegio gratuito y sin selección que comenzó a operar el año 2016 y actualmente tiene 783 estudiantes de pre-kínder a octavo básico.

El proyecto educativo se basa en tres sellos fundamentales:

1. Instrucción de excelencia: Entregar una formación académica de primer nivel que permita desarrollar al máximo el potencial de todos los estudiantes.
2. Formación del carácter: Entregar una sólida formación valórica con especial énfasis en el desarrollo de habilidades socioemocionales de los estudiantes.
3. Involucramiento de la comunidad: Creemos en una relación de aprendizaje recíproco entre el colegio y la comunidad. Para ello los apoderados son una pieza fundamental y participan activamente en el proceso educativo de sus hijos/as.

Más antecedentes sobre este proyecto educativo y sus áreas de incidencia en <https://www.colegioscree.cl/>

Más antecedentes sobre el rol del Fundador de Fundación Valenzuela Reymond en este proyecto:

<http://retailchile.blogspot.com/2015/09/creer-es-poder.html>
<http://www.quepasa.cl/articulo/actualidad/2016/12/cerro-navia-cree.shtml/>

De esta manera, previo a su constitución como fundación, el fundador ha desarrollado activamente acciones de beneficio público en las áreas del desarrollo social y desarrollo comunitario, la educación, la cultura, el deporte y las ciencias, como asimismo el desarrollo y protección infantil y familiar. Todas estas áreas son precisamente las que este proyecto educativo aborda y que el fundador ha apoyado y promovido de forma activa desde sus inicios, a la fecha. Precisamente estas áreas de acción son las que ahora, mediante la constitución de esta fundación seguirá potenciando él y su familia mediante diversos proyectos que se encuentran en actual diseño y evaluación.